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Câmara Municipal de Alto Alegre do Maranhão
Alto Alegre do Maranhão/MA

REQUERTMENTO No '.i - /2025.

Senhora Presidente,

ELIANE SIwA DE OLIVEIRA, vereadora deste município, requer, na

forma regimental, que após deliberação plenária seja enviado ofício à Prefeita Municipal

encaminhando a presente proposição:

"Rqueim à Prcfeib Municipl que determine ao ó,9ão
compebnte a 1ubrtftuição das lâmpadas atuai§ do sisfuma de
iluminaÉo ptiblia da Rua do Tucum, no Mirro Tucum, por
lâmqda§de LED".
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Sra. Presidente,
Senhoras vereadoras,
Senhores Vereadores,

A substituição das lâmpadas atuais do sistema de iluminação pública da Rua do

Tucum, no bairro Tucum, por lâmpadas de LED se faz necessária tendo em vista os inúmeros

benefícios que essa modernização trará à comunidade local. As lâmpadas de LED são mais

eficientes, econômicas e possuém maior durabilidade, o que resulta em melhor iluminação e

menor custo de manutenção para o munícípio.

Além disso, uma rua bem iluminada contribui significativamente para a

segurança dos moradores e transeuntes, especialmente no período noturno. A melhoria na

itu-minaçáo pública é uma medida eficaz para inibir a ação de malfeltores, proporcionando mais

tranquiÍdade à população e reduzindo a vulnerabilidade das residências à criminalidade'

plenário Vereadora Érica Vieira da Câmara Municipal, em 19 de maio de 2025.
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'''L^"t.-Eliane Silva de Oliveira

Vereadora

Rua São Lucas - Bairro Santo Antonio, S,/NI' AIto Alegre do Mararúão-MA'
camarzral toalesrefA .com
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